

## Ecopetrol invertirá 167 mil millones en las vías del país. Conozca las carreteras que intervendrá

31 mayo, 2023 por MiPutumayo

Publimayo

**Semana** – La compañía estima que más o menos medio millón de colombianos se verán beneficiados con estas obras.



**Ecopetrol** mantiene la iniciativa de apoyar el mejoramiento de la infraestructura nacional, estrategia que si bien beneficia al país, le genera unos beneficios extralegales a la empresa. Es por esto que se anunció la destinación de 167 mil millones de pesos, los cuales se destinarán al mejoramiento vial, además de otro tipo de ayudas y obras a nivel nacional.

A través del programa obras por impuestos, el Grupo **Ecopetrol** asegura que se van a ejecutar 27 proyectos en diferentes regiones, las cuales beneficiarán acerca de 500 mil colombianos, con un costo de 167 mil millones de pesos.

Publimayo



Los recursos pretenden arreglar 51,5 kilómetros de vías urbanas y terciarias, además que se dotarán unos 660 colegios con implementos digitales y recreativos, sumado a la instalación de más de 300 celdas solares que beneficiarán comunidades rurales.

Por si no lo tiene claro, la estrategia de obras por impuestos, le permite a las empresas canjear parte del pago de sus impuestos de renta, por la ejecución de proyectos que tengan impacto social en municipios clasificados como zomac (zonas más afectadas por el conflicto armado).

“Con esta nueva asignación avanzamos de la mano del Gobierno Nacional en la generación de bienestar para los colombianos. Este año se atienden necesidades en infraestructura vial, educación y transición energética, lo que nos permitirá llegar a las comunidades con energías limpias y sostenibles, y a la vez aportar al objetivo de acelerar la transición energética y la construcción de la paz territorial”, declaró el presidente del Grupo **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.

Publimayo

Con la más reciente aprobación presupuestal, los departamentos que se verán beneficiados con las obras son: Antioquia, Arauca, Bolívar, Boyacá, Casanare, Cesar, La Guajira, Meta, Putumayo, Santander, Sucre, Tolima y Valle del Cauca.

Publimayo – Fijo

Publimayo

Google

Publimayo

Putumayo, Santander, Sucre, Tolima y Valle del Cauca.

En mayor medida se entregarán ayudas en instituciones educativas, pero, en total, son 3 las obras que se destinarán para el mejoramiento vial. La primera se hará en el departamento de Arauca, a la altura de la denominada vía Antigua, Marginal de la Selva y vía Arauquita. Lo segundo es la construcción de la placa huella y obras en Labranzagrande, municipio de Boyacá. Por último, se intervendrán tramos en los municipios de Lérida, Prado y Vendillo (en Tolima); Yotoco y Buenaventura (Valle del Cauca), y Ovejas (en Sucre).

### Los números rojos de **Ecopetrol**, situación nacional e internacional le estaría jugando en contra

Publimayo

A pesar de los anuncios en las ayudas sociales, la situación en el mercado bursátil no estaría siendo muy favorable para la compañía. Son varios los factores que afectan los rendimientos en la bolsa, principalmente que a nivel internacional hay una fuerte caída en los precios del crudo, sumado a la crisis financiera que atraviesa Estados Unidos, lo que ha comprometido el valor del dólar en el país.

A esto se suma la situación con el Gobierno nacional, que si bien la relación entre la empresa y el Estado cambio significativamente desde que Ricardo Roa llegó a la Presidencia de **Ecopetrol**, los mercados se mantienen inquietos ante la postura de no generar nuevos contratos de exploración de hidrocarburos.

"Hoy son 17 millones de hectáreas las que están concesionadas en exploración de hidrocarburos. (...) Colombia depende de los actuales contratos de hidrocarburos y si alguien quiere un nuevo contrato, díganos dónde están los estudios geológicos, y en qué área del país, porque todo el pie de monte de la Cordillera Oriental está concesionada, todo el Magdalena desde el Catatumbo hasta el Putumayo está concesionado, y están concesionadas amplias zonas en el Caribe colombiano, que es donde se ha encontrado el gas", aseguró el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla.

Así las cosas, el Gobierno espera nuevos hallazgos, como el recientemente anunciado en el departamento del Meta; y que podrían darle una independencia energética superior al país, de acuerdo a lo contenido en el informe de reservas presentado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Publimayo

■ Noticias Nacionales

Necesita ayuda?  
Contáctenos



**MiPutumayo**  
**Noticias**  
Desde 2004 informando a la región y al mundo

**MiPutumayo Noticias**  
Correo : [director@miputumayo.com.co](mailto:director@miputumayo.com.co)

Contáctenos  
Cel / WhatsApp : (+57) 3507629550  
Mocoa, Putumayo, Colombia

**Publimayo** desde 2018  
Comunicaciones, Publicidad y Mercadeo  
**SAS**

**Comunicaciones, Publicidad y Mercadeo**  
**Agencia Creativa**  
Correo : [comercial@publimayo.com.co](mailto:comercial@publimayo.com.co)

